

Octobre rose Top départ de la 30^e édition !

Le cancer du sein demeure le cancer le plus répandu en France, et il est tristement la première cause de décès parmi les femmes.

Bien que d'énormes progrès aient été accomplis au fil des décennies en matière de recherche médicale et de qualité de vie des patients, il est impératif de poursuivre la lutte contre cette maladie.

Une femme sur huit est confrontée au risque de développer un cancer du sein, et les hommes, bien qu'en nombre moindre, ne sont pas épargnés. Chaque année, le dépistage précoce se révèle salvateur, contribuant à sauver des vies.

Du 1^{er} au 31 octobre 2023, nous sommes tous invités à soutenir la recherche, à se faire dépister, mais aussi à écouter les personnes touchées par le cancer du sein.

Comme les années précédentes, FO Énergie s'engage en informant et sensibilisant l'ensemble des personnels des IEG sur l'importance du dépistage.

Pour cette 30^e édition, nous vous relayons le lien interactif proposé par la ligue contre le cancer :

PRÉVENTION **CANCERS**



Cette espace vous permettra de trouver les réponses à vos questions, découvrir les facteurs de risques et actions de prévention dont vous pouvez bénéficier.

Vous serez guidé tout au long de votre parcours virtuel par Alice Detollenaere, mannequin et influenceuse, qui partage son propre témoignage sur l'importance d'un diagnostic précoce qui lui a sauvé la vie. Son histoire est un exemple poignant de la raison pour laquelle nous devons tous nous impliquer dans la lutte contre le cancer du sein.

**Des initiatives locales se multiplient près de chez vous
pour sensibiliser et promouvoir le dépistage précoce.**

N'hésitez pas à y participer !

